

SHOUGANG APOYA AL VOLEIBOL

Shougang Hierro Perú S.A.A., dentro de su política de responsabilidad social, entregó el día 4 de setiembre un aporte económico de 200 mil nuevos soles a la Federación Peruana de Voleibol para la organización de II Panamericano de Voleibol sub 23.



Perú clasificó al mundial Brasil 2015 de la categoría

La entrega del cheque, realizada en conferencia de prensa, que se realizó en el hotel Las Dunas de Ica, estuvo a cargo del Sr. Guillermo Alfaro, Jefe del Dpto. de Relaciones Públicas, Comunitarias e Información de Shougang Hierro Perú, al presidente de la Federación, Sr. Luis Alberto Linares Pablo.



200 mil nuevos soles aportó la empresa para este torneo

Costa Rica, Cuba, Argentina, Colombia y Perú.

Esta es la segunda oportunidad que la empresa apoya a este deporte en eventos de gran magnitud, organizados en la Región Ica, con la finalidad de brindar sano esparcimiento y difundir la práctica de este deporte en la niñez y juventud iqueña.

Este torneo se jugó del 5 al 13 de setiembre en Ica y contó con la participación de México, Trinidad y Tobago, República Dominicana,



El público iqueño acompañó a la selección